

## 第6章 どうなる!? 富士市

ざいせい し てん み ふ じ し げんじょう  
財政の視点から見た富士市の現状がこれよ! ↴

1. 医療、福祉関係にかかるお金がどんどん増えている
2. 小中学校や地区まちづくりセンターなどの公共施設や、道路・水道管などが老朽化していて、維持・更新するためのお金が増えている
3. 北里アリーナ富士、富士駅北口の再整備、新病院の建設など大きな建設事業にたくさんお金がかかる!  
使うお金が増えていくので何とかしなきゃいけない!

しょうし か すす  
少子化も進んでるし  
たいへん 大変そう~



ひや  
あたら たてもの  
新しい建物が  
ふ 増えていくね~

かいしよう  
これを解消するために  
なに 何かできることは  
ないのかにゃ?

たいさく  
対策はあるわ!  
たと 例えれば…

いま たてもの たん た か  
今ある建物を単に建て替えるんじゃなく  
ほか し せつ がったい ふくごう か  
他の施設と合体(複合化)したり  
おも き はいし みんかん かいしゃ  
思い切って廃止したり、民間の会社  
ゆず わた し ふ たん へ  
などに譲り渡して市の負担を減らしたり

さいにゅう ふ とりくみ  
歳入を増やす取組に  
ちから し つか  
力をいれて市が使える  
かね ふ  
お金を増やしたり

いま と く むだ  
今の取り組みに無駄がないか  
しら さいしゅつ へ  
調べて歳出を減らしたり  
とかね!

とりくみ  
こういった取組で、  
じぞく か のう ふ じ し つく  
持続可能な富士市を作つて  
いかなければならぬわ

ざいせい やくわり じゅうだい  
財政の役割は重大だにや~

うとうと…



